

**Guebwiller - Guebwiller / Municipales**

## **Jean-Claude Zwickert, pour un « Guebwiller optimiste »**

Début décembre dernier, il était parmi les premiers à annoncer sa volonté de s'engager dans la campagne des municipales. Aux côtés notamment de Patrick Vonthron et Christian Haby, fils de Charles Haby, Jean-Claude Zwickert a levé hier le voile sur sa liste.

« La liste n'affiche aucune appartenance politique » souligne Jean-Claude Zwickert, qui fut déjà conseiller municipal de Guebwiller de 1989 à 2001. Elle « a été montée depuis dix - huit mois avec des personnes motivées, qui ont envie de s'investir ». Et Jean-Claude Zwickert d'ajouter : « Elle respecte le brassage de générations, avec une moyenne d'âge de 45 ans, les deux -tiers ayant moins de 50 ans ». « Guebwiller Optimiste » regroupe « des hommes et des femmes de conviction différente qui se sont rejoints pour donner un souffle nouveau à Guebwiller, lui redonner sa vocation de capitale du Florival et sa vraie place au coeur du département ».

### **« Dynamiser la ville »**

« Nous avons tous profité de l'expérience des sortants dans le cadre d'une formation interne qui dure depuis un an » insiste Jean-Claude Zwickert.

« Nous voulons, maintenant, mettre nos compétences au service de la collectivité pour dynamiser la ville grâce à des projets novateurs et des idées fortes. » Parmi celles -ci, « le dialogue avec les habitants par la mise en place de conseils de quartiers, la création d'un pôle multi-activités ouvert à tous (spectacles, concerts, cinéma, théâtre, expositions...) », réalisation qui constitue l'objectif jugé « urgent et prioritaire » par la liste.

Mais cela n'occulte en aucune manière les autres objectifs, « mettre un frein à la prolifération anarchique de constructions », un « stop-béton au profit de la création d'éco-quartiers, qui intègre les ambitions du développement durable en s'inscrivant dans la nouvelle politique du département en matière de logement ». Susciter « des projets événementiels pour donner une nouvelle dimension à la culture et mettre le patrimoine en valeur, en partenariat avec les structures touristiques et associatives », « impliquer et donner l'initiative aux clubs... ».

### **Stopper « l'effet ciseau »**

Pour Jean-Claude Zwickert, « le soutien de l'artisanat, du commerce et des entreprises locales » est essentiel, « en s'impliquant activement dans le concept de développement économique de l'intercommunalité ». Avec, aussi, « l'organisation d'un vrai périscolaire, sans oublier les structures de la petite enfance », des « moyens accrus pour l'action sociale », **[l'appui « à un transport collectif propre et l'arrivée du tram-train à Guebwiller »](#)** et « un travail en partenariat avec toutes les instances décisionnelles » en « défendant avec vigueur les intérêts et les projets de la ville au sein de l'intercommunalité ». Le tout, « bien entendu, dans le cadre d'une totale maîtrise budgétaire » en mettant « un frein aux dérives annoncées par Patrick Vonthron, qui a notamment mis en avant les dérapages dans la réalisation des marchés publics ».

Dénonçant « la mauvaise gestion de l'équipe sortante », « Guebwiller optimiste » estime qu'il est « urgent et impératif de stopper l'effet ciseau qui fait que les dépenses de fonctionnement de la ville sont pratiquement à la hauteur des recettes. Ce qui empêche de dégager l'autofinancement nécessaire aux investissements et oblige à emprunter ». « Si l'on peut considérer actuellement un désendettement, celui-ci est dû à l'arrivée à terme de quelques gros emprunts - de SGE-Caleo -, aux peu d'investissements réalisés par l'équipe sortante, ou des frais financiers qui ont diminué suite à des renégociations d'emprunts, engagés d'ailleurs par Patrick Vonthron quand il était adjoint chargé des finances... ».

« Demain, nous voulons, dans le domaine des finances, contrôler rigoureusement les dépenses de fonctionnement, choisir les priorités budgétaires, mettre en place une cellule des marchés publics et une cellule de gestion « subventions », mutualiser nos services dans le sens de l'intercommunalité... » : « une gestion équilibrée et rigoureuse sera mise en place » termine Jean - Claude Zwickert. Ce qui passe « par une réduction du nombre d'adjoints, par souci d'économie ».

**R.B.**